
 

 

 

Sugestão de louvor para célula:  
Essa playlist é apenas uma sugestão. Fique à vontade para usar uma ou mais músicas. 
Gratidão (Fhop) 
Contemplação (Fanuel Palácio) 
Venceu (Nívea Soares) 
Me lembrarei (Hilsong) 
 

 

 

 

UMA OBEDIÊNCIA QUE É PELA FÉ  

 

 Pr. Fabiano Ribeiro  

  04 de junho de 2023 

RESUMO DA MENSAGEM   

 “Paulo, servo de Cristo Jesus, chamado para ser apóstolo, separado para o evangelho de Deus, o 
qual foi prometido por ele de antemão por meio dos seus profetas nas Escrituras Sagradas, acerca 
de seu Filho, que, como homem, era descendente de Davi, e que mediante o Espírito de santidade 
foi declarado Filho de Deus com poder, pela sua ressurreição dentre os mortos: Jesus Cristo, nosso 
Senhor. Por meio dele e por causa do seu nome, recebemos graça e apostolado para chamar dentre 
todas as nações um povo para a obediência que vem pela fé.” (Romanos 1:1-5) 
 
O QUE FEZ Jesus na Cruz? Qual o efeito de sua morte e ressureição em nossas vidas? Jesus aboliu a 
Lei? Não precisamos mais obedecer para sermos salvos? 
 
SALVOS PELA FÉ OU PELA OBEDIÊNCIA? 
 
“Pois vocês são salvos pela graça, por meio da fé, e isto não vem de vocês, é dom de Deus; não por 
obras, para que ninguém se glorie. Porque somos criação de Deus realizada em Cristo Jesus para 
fazermos boas obras, as quais Deus preparou de antemão para que nós as praticássemos.” (Efésios 
2:8-10) 
A leitura superficial desse versículo nos faz crer que nada precisamos fazer para recebermos a 
salvação. De fato: A SALVAÇÃO É DOM DE DEUS, mas como opera a salvação em nós? Somos salvos 
pela GRAÇA, mediante a fé. Segundo Luciano Subirá, “A GRAÇA é uma força capacitadora que nos 
foi dada não apenas para perdoar os pecados cometidos, como também para nos ajudar a evitar 
cometê-los.” 
“De que adianta, meus irmãos, alguém dizer que tem fé, se não tem obras? Acaso a fé pode salvá-
lo? Se um irmão ou irmã estiver necessitando de roupas e do alimento de cada dia e um de vocês 
lhe disser: “Vá em paz, aqueça-se e alimente-se até satisfazer-se”, sem porém lhe dar nada, de que 
adianta isso? Assim também a fé, por si só, se não for acompanhada de obras, está morta. Mas 
alguém dirá: “Você tem fé; eu tenho obras”. Mostre-me a sua fé sem obras, e eu lhe mostrarei a 
minha fé pelas obras. Você crê que existe um só Deus? Muito bem! Até mesmo os demônios crêem 
— e tremem!” (Tiago 2:14-19) 
 
“O maior inimigo do cristianismo não é o anticristianismo, mas o subcristianismo.”  Stanley Jones 



 
“Vocês serão enriquecidos de todas as formas, para que possam ser generosos em qualquer ocasião 
e, por nosso intermédio, a sua generosidade resulte em ação de graças a Deus. O serviço ministerial 
que vocês estão realizando não está apenas suprindo as necessidades do povo de Deus, mas 
também transbordando em muitas expressões de gratidão a Deus. Por meio dessa prova de serviço 
ministerial, outros louvarão a Deus pela obediência que acompanha a confissão que vocês fazem do 
evangelho de Cristo e pela generosidade de vocês em compartilhar seus bens com eles e com todos 
os outros.” (2 Coríntios 9:11-13) 
 
“Só o que crê é obediente e só o obediente é que crê.” Dietrich Bonhoeffer 
 
CRISTO ABOLIU A LEI? 
 
“Não pensem que vim abolir a Lei ou os Profetas; não vim abolir, mas cumprir. Digo-lhes a verdade: 
Enquanto existirem céus e terra, de forma alguma desaparecerá da Lei a menor letra ou o menor 
traço, até que tudo se cumpra. Todo aquele que desobedecer a um desses mandamentos, ainda que 
dos menores, e ensinar os outros a fazerem o mesmo, será chamado menor no Reino dos céus; mas 
todo aquele que praticar e ensinar estes mandamentos será chamado grande no Reino dos céus.” 
(Mateus 5:17-19) 
 
CRISTO VEIO CUMPRIR EM NOSSO LUGAR A EXIGÊNCIA DA LEI 
 
“Portanto, agora já não há condenação para os que estão em Cristo Jesus, porque por meio de 
Cristo Jesus a lei do Espírito de vida me libertou da lei do pecado e da morte. Porque, aquilo que a 
lei fora incapaz de fazer por estar enfraquecida pela carne, Deus o fez, enviando seu próprio Filho, à 
semelhança do homem pecador, como oferta pelo pecado. E assim condenou o pecado na carne, a 
fim de que as justas exigências da lei fossem plenamente satisfeitas em nós, que não vivemos 
segundo a carne, mas segundo o Espírito. Quem vive segundo a carne tem a mente voltada para o 
que a carne deseja; mas quem vive de acordo com o Espírito, tem a mente voltada para o que o 
Espírito deseja. A mentalidade da carne é morte, mas a mentalidade do Espírito é vida e paz; A 
mentalidade da carne é inimiga de Deus porque não se submete à lei de Deus, nem pode fazê-lo. 
Quem é dominado pela carne não pode agradar a Deus. Entretanto, vocês não estão sob o domínio 
da carne, mas do Espírito, se de fato o Espírito de Deus habita em vocês. E, se alguém não tem o 
Espírito de Cristo, não pertence a Cristo.” (Romanos 8:1-9) 
 
“Aspergirei água pura sobre vocês, e vocês ficarão puros; eu os purificarei de todas as suas 
impurezas e de todos os seus ídolos. Darei a vocês um coração novo e porei um espírito novo em 
vocês; tirarei de vocês o coração de pedra e lhes darei um coração de carne. Porei o meu Espírito em 
vocês e os levarei a agirem segundo os meus decretos e a obedecerem fielmente às minhas leis.” 
(Ezequiel 36:25-27) 
 

 

 

 

AVISOS  

Dia 10 de junho, jantar dos namorados no Lounge das Estrelas. Garanta seu ingresso com o 

ministério Bem Casados  

Dias 23 e 24 de junho – Diflen Conference. Vagas limitadas. Garanta logo seu ingresso do 2° 



lote. Maiores informações: Junio ou Raiane. 

Toda terça – feira às 19h Diflen Pray, um momento de oração e adoração ao Senhor na Paz 

Church Sobral. 

Toda terça – feira às 20h Tadel (Treinamento Avançado de Líderes) para membros, auxiliares e 

líderes de células. 

Quarta a sábado – Células. 

Cultos de Celebração – todo domingo 8:30h, 10:30h, 17:30h e 19:30h. 

 

As contribuições de dízimos e ofertas podem ser feitas por transferência de qualquer banco 

através do PIX. Basta você inserir o CNPJ da Igreja da Paz Sobral - 19633358/0001-80 

 


